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Bürgerversammlung am 2. April 2019

Grünfläche - Biotop - zwischen der Raheinstraße und der Bahn, 
nördlich von der Dülferstraße

ich stelle den Antrag, dieses Biotop dauerhaft zu erhalten
Auf dieser Fläche ist in den letzen Jahrzehnten ein wunderbares Biotop entstanden.
Hier wachsen nahezu alle einheimischen Sträucher, Gräser und Stauden.
Die Nußbäume, Buchen, Eschen und anderen heimischen Bäume sind schon groß geworden, 
sogar die besonders schätzenswerte und fast schon ausgestorbene Flatterulme 

wurde von einem Fachmann entdeckt.
Das Gebiet ist so zugewachsen, dass es nur noch selten von Menschen betreten wird.
Es ist der ideale Platz für die Tierwelt, besonders die Vögel fühlen sich hier wohl.

Warum ist es wichtig, diese Fläche zu erhalten:

1 Klimaschutz - Alle reden davon.
Wenn wir dieses Biotop erhalten können, wird unser Klima bestimmt nicht schlechter.

2 Rettet die Bienen - Volksbegehren Artenvielfalt
Es kann nicht sein, dass alle, vor allem die Politiker, sich für den Erhalt der Arten 
einsetzen, aber hier die Zerstörung des Lebens raumes vieler Arten durchsetzten

3 Vögel - Mehr Schutz für bedrohte Lebe ns räume - sagt der Naturschutzbund Deutschland 

Das kann jeder im Vorbeigehen sehen, dass es sich hier um ein sogenanntes 
Vogelparadies handelt.

4 Luftqualität
Dass mit dem Zubauen dieser Fläche die Luft nicht besser wird, kann man sich vorstellen.

5 Kindergarten
Auf die Flächen, die bisher gewerblich genutzt wurden, könnte man einen 

wunderbaren Kindergarten bauen.

Ich denke schon, dass sich hier die Gelegenheit bietet, etwas zu tun und zu beweisen, 
dass alle umweltfreundlichen Äußerungen unserer Politiker ernst gemeint sind.

Ich bitte um Zustimmung. Vielen Dank


